

2023年12月7日

学 生 各 位

学部長 神山 博

### 体調不良の場合の行動について

12月に入り、変わらず新型コロナウイルス感染の感染者も発生していますが、インフルエンザも流行しており、教職員も含め一定数の感染者の報告を受けています。

秋学期の授業も後半戦へと突入しました。学生の皆さんは、残りの秋学期を有意義に過ごすために、今一度マスクの着用を始め、手洗い・うがいや咳エチケットなどの感染対策に留意し、秋学期を乗り切ってください。

また、万が一体調不良となってしまった場合には、通学を控え、今一度別紙「【学生向け】体調不良の場合の行動について」を確認し、フローに則った行動を行ってください。**まずは、各授業担当教員に授業を欠席する旨をメールで連絡**するとともに、病院等において、新型コロナウイルスまたはインフルエンザと診断が付いた場合は**必ず大学事務局に連絡**してください。**大学事務局に連絡がない場合**、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ感染症に罹患していたとしても、**公欠扱いとならないことがあります**ので、注意してください。

なお、1月末には期末試験が実施されますが、期末試験における欠席届の申請については、原則病院で発行した診断書の添付が求められるなど、対応が異なる部分があります。必ず事務局に確認してから手続きを行うようにしてください。

連絡先  
事務局 教務・学生チーム  
TEL：017-764-1515

## 【学生向け】体調不良の場合の行動について

2023年5月8日以降、のどの痛みや発熱、せき等の症状がある場合の行動については、以下を参考にしてください。  
 なお、重症化リスクがなく、症状が軽い場合は、自己検査で感染の有無を確認することや、自宅療養が推奨されています。

